

Medienmitteilung vom 27. September 2023

## **Autobahn A1/Wiedlisbach: Auffahrunfall mit zwei beteiligten Autos – niemand verletzt**

**Auf der Autobahn A1 bei Wiedlisbach hat sich am Mittwochmorgen eine Auffahrkollision mit zwei beteiligten Autos ereignet. Verletzt wurde dabei niemand.**

Am Mittwoch, 27. September 2023, um zirka 6.45 Uhr, kam es auf dem Überholstreifen der Autobahn A1 bei Wiedlisbach, in Fahrtrichtung Zürich, zu einer Auffahrkollision mit zwei beteiligten Autos. Verletzt wurde dabei niemand. Die am Unfall beteiligten Autos wurden stark beschädigt und mussten durch ein Abschleppunternehmen abtransportiert werden. Aufgrund dieses Ereignisses kam es zu entsprechenden Verkehrsbehinderungen.



Für Rückfragen: Astrid Bucher, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien@kapo.so.ch](mailto:medien@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter [polizei.so.ch](http://polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.  
Folgen Sie uns auch auf   